

加計塚小学校PTA会員各位

渋谷区立加計塚小学校
PTA会長 中山 洋一

飛沫感染防止対策としてのアクリル板設置について

10月に入り爽やかな季節への移行とともに緊急事態宣言も無事に解除され、学校生活における制限の緩和や学校行事の安全な開催により児童が、よりのびのびと生活できるようになることを願うばかりです。

こうした中、約1カ月前、夏休み中に書面にて常任委員会にてご承認を頂きまして以降、学校と調整を進めましてまいりましたアクリル板が先週、児童のもとに設置されました。

本件に関しましては、PTAが学校におけるコロナ対策予算で足りない部分を補填する形でPTA予算の一部を児童の安全のために急遽充当させていただきました。夏休み明けすぐに購入に動きましたが同様の対策を進める学校も多数ありメーカー側で品薄であったためこのタイミングでの設置に至ったものです。

このアクリル板により、児童が安全に授業を受けられることはもとより、給食を食べたり会話したりする際の感染の心配を少しでも軽減するものとなることを願っております。

会員の皆様におかれましても、今後もこうしたコロナ対策に関わる急な対応に関しては児童の安全を大前提にPTAも果敢な判断を進める所存です。引き続きPTA活動へのご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

以上

